
市議会では、議員は 「一般質問」ができます。 「一般質Fo5」とは、議員が市政のさまざまな
問題について、市長 0助役 ・部長など行政の執行機関に質Fo5をすることです。

議会は、行政機関 (市)が 市民のためにきちんと仕事をしているのかどうかを監視するとい
う重要な役割を担つています。つまり、議会のメンバーである議員が、このチェック機能を担
つているということになります。
議員にとって 「一般質問」は、公の場である議会で、市長の考えや市政がどのように運営さ

れているのかを、市に確認することができる `大きな武器'と なります。

上の表から解ること!

啓政会の議員は当選回数が3回 を超えると副議長 ・議長を歴任するようになり、それと前後
してほぼ質Po5をしなくなつているようですが、他会派の議員は毎回質Fo3をしているようです。
もちろん議員の仕事は一般質問だけではありませんが、 `大 きな武器'と なる一般質問を通し
、しつかりと行政をチェックして欲しいものです。そして新人議員を見ると、比較的積極的に
質問をしている様子が分かります。是非これからも、積極的に質Fo5し続けて欲しいですよね。
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「市議会と市民が本音で語る集い」第3回 勉強会 テーマ  『議会改革 』
7月3日 (日)13:30～ 17:00 場所 :中央/AN民館 講座室 ■L049…222-1394
☆ 今回は 「議会改革」をテーマに第3回の勉強会を行います。 『なぜ今議会改革が必要な

のか』 『議会改革をすると何が変わるのか』 『川越市議会の現状』 『他市の取り組み』
等について問題点を洗い出し、皆さんと一緒に勉強していきたいと思います。

イトノlじソ

ホワイ トバンド運動はNGOの 連携キャンペーンとして世界中で同時に行われて
いる運動です。3秒 に1人、子どもが貧困から死んでいます。食べ物がない、水が
汚い、そんなことで。この状況を変えるには、お金ではな<、あなたの声が必要で
す。「貧困をな<そ う」と言う声を表すホワイトバンドを身につけて下さい。オフ
ィシャルサイト、全国主要書店、タワーレコード、フランフランで7月から買えま
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